

Auf größerer Bühne

Nachwuchs-Kunstradfahrerinnen bei zwei Wettkämpfen

Wangen – Die Wettkampfzeit für die Kunstradfahrerinnen im Schülerbereich ist in vollem Gange. So fanden in Erlenbach bei Heilbronn die Bezirksmeisterschaften statt, kurz danach die württembergischen Meisterschaften in Haigerloch. An beiden Wettbewerben waren Sportlerinnen der SportKultur Stuttgart vertreten.

Bei den Bezirksmeisterschaften waren acht Sportlerinnen am Start und für die meisten von ihnen war es der erste Start an einer großen Meisterschaft. Die Halle war sehr groß, es gab zwei Wettkampfflächen nebeneinander und ungewohnt zahlreiche Zuschauer, so dass es verständlich war, dass die Mädels etwas nervöser als normal waren. Alle Sportlerinnen präsentierten ihre Küren sehr gut. Schade war, dass Anna Lindenmaier einen Sturz bei einer Kehrübung hatte und danach die Konzentration etwas nachließ. Antonia Eckstein fuhr sehr gut, jedoch war bei ihrer Disziplin das Wettkampfericht besonders streng. Auch Lara Gehring fuhr schön, aber einfach zu langsam und deshalb waren am Ende einige Übungen außer der vorgegebenen Zeit und das bedeutet natürlich Abzüge. Im 1er-Kunstoffahren Schülerinnen U 11, in einem riesigen Starterfeld von 32 Sportlerinnen, kamen somit Anna Lindenmaier mit 32,41-

Punkten auf den 11. Rang, Maya Baumann wurde mit 30,35-Punkten 16., Lara Gehring mit 26,90-Punkten 17., Floriane Staudt mit 25,70-Punkten 21, Paulina Mozic mit 23,44-Punkten 27. Im 1er Kunstoffahren Schülerinnen U 13 konnte Celina Beil den 6. Platz (52-Punkten) erkämpfen, Antonia Eckstein wurde mit 33,85 Punkten 12. und Emily Mozic erreichte Rang 17. Für Celina Beil war es eine besondere Freude, dass sie die Qualifikation zur württembergischen Meisterschaft erreicht hatte. Betreut wurden die Rohracker Mädels von Heike Jäger und Christof Glos und die Wangener Sportlerinnen von Daniela Klingler.

Bei den württembergischen Meisterschaften zeigte Celina Beil erstmals bei einer so großen Meisterschaft ihr Können. Sie hatte ihr Programm aufgestockt. Jedoch krankheitsbedingt hatte sie Trainingsrückstand, so dass die neue Kür noch nicht sicher lief. Deshalb hatte die Trainerin beschlossen, auf das seitherige Programm zurückzugreifen, was sich als richtig herausstellte. Beil zeigte in der Leistungsklasse 1er-Kunstoffahren Schülerinnen U 13 eine gute Leistung und bekam die geringste Abwertung. Mit persönlicher Bestleistung von 54,20-Punkten freute sie sich mit Trainerin Heike Jäger über den 11. Platz.

Gisela Maie

UTZ 06.06.2014